

DTM 2012: BMW holt ersten Sieg

Bruno Spengler fährt für das Schnitzer-Team mit dem BMW M3 den ersten Sieg in der DTM ein. Zweiter wurde Gary Paffet auf dem Mercedes-Benz AMG, dritter Augusto Farfus auf BMW. Am Steuer des besten Audi A5 DTM saß der Schwede Mattias Eckström.

Das gute Ergebnis für BMW dürfte nach dem guten Auftritt im ersten Rennen und der Pole Position jetzt auf dem Eurospeedway Lausitz nur wenige überrascht haben. BMW nimmt nach 20 Jahren Pause in dieser Saison wieder an der DTM teil. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:

